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Banca ‘presume’ ser mejor opción que Infonavit 
La competencia en el sector hipotecario se mantiene vigente y los bancos pelean 
por obtener no sólo más clientes sino por atraer hipotecas que ya fueron dadas por 
otras instituciones, por lo que la generación de nuevos financiamientos para 
vivienda y la subrogación no ha disminuido en este año. Para la Asociación de 
Bancos de México (ABM) la mejor opción de financiamiento para la adquisición de 
una vivienda sigue siendo la banca, ya que el Infonavit es un crédito más caro. 
Marcos Martínez, presidente de la ABM, aseguró que todas las tasas de interés que 
ofrece la banca de momento están por debajo del 12 por ciento del Infonavit. “La 
mejor muestra de que hay mucha competencia en el país es que la tasa de interés 
más cara es la de Infonavit”. De acuerdo con datos de la ABM las tasas promedio 
de la banca en estos créditos van del 10.4 al 11.3 por ciento por debajo de la que 
hoy ofrece el organismo de vivienda. Enrique Margaín, presidente del Comité 
Hipotecario de la ABM, indicó que no han visto que el programa recientemente 
lanzando de una tasa de 12 por ciento y hasta un monto de un millón 600 mil pesos 
que ofrece el Infonvit esté afectando la colocación de crédito de la banca. 

EL FINANCIERO  
 

Tarjetas de crédito con menos avance  
El financiamiento otorgado por los bancos a través de las tarjetas de crédito es el 
segmento que menos crece de la cartera de consumo, de acuerdo con cifras del 
Banco de México (Banxico). Según el último reporte sobre Indicadores básicos de 
tarjeta de crédito, con datos a diciembre de 2016, el saldo total del crédito otorgado 
a través de los plásticos se elevó en 2016 a una tasa de 5.4% real, lo que representa 
un aumento mayor que el observado en el año previo, de 2.7 por ciento. Sin 
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embargo, este es el tipo de crédito al consumo que menos ha crecido en los últimos 
dos años. A pesar de ello, a diciembre de 2016 las tarjetas de crédito representaron 
el 39.5% de la cartera total de crédito al consumo”, resaltó el banco 
central.  Además, la morosidad de tarjetas de crédito (4.9% en diciembre de 2016) 
está entre las más elevadas de los créditos al consumo. 

EXCELSIOR 

Compran en línea 80% de los cibernautas 
El 79.7 por ciento de los usuarios mexicanos de Internet utilizó al menos una vez 
alguna plataforma de comercio electrónico al segundo trimestre de 2017, es decir, 
59.8 millones de personas realizaron compras o pagos de bienes y servicios. De 
acuerdo con un estudio de The Competitive Intelligence Unit (CIU), respecto a años 
previos, con lo anterior se registró un incremento sostenido en el número de 
usuarios que realizan compras en línea. Ello responde a cambios en la tecnología, 
la economía y en los hábitos de compra que impactan de forma positiva en el 
desarrollo del comercio electrónico (e-commerce), precisó la firma de consultoría e 
investigación de mercado en un comunicado. 

EL SOL DE MEXICO  
 

Alertan sobre nuevo caso de phishing, esta vez de Banamex 
La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios 
Financieros (Condusef) alertó a las personas sobre un nuevo caso de phishing, en 
el que terceros se hacen pasar por la institución financiera Citibanamex. En un 
comunicado, la dependencia informó que, a través de un correo electrónico, se 
notifica al usuario que por motivos de seguridad su cuenta fue bloqueada y debe 
realizar la verificación de su identidad en el siguiente enlace: 
https://boveda.banamex.com.mx/serban/index.htm. Por ello, la comisión reiteró que 
los enlaces contenidos en este tipo de correos llevan al usuario a sitios falsos, donde 
solicitan datos como el nombre del usuario, domicilio, contraseñas, número de 
identificación personal (NIP), número de cuenta bancaria de tarjetas de crédito o 
débito y cualquier otra información particular. “La Condusef hace un llamado a los 
usuarios a no dejarse engañar por este tipo de correos, que sólo buscan obtener su 
información personal y financiera para cometer fraudes”, se lee en el comunicado 
emitido por la dependencia. Este caso se suma a otros recientes de entidades 

financieras como HSBC y  BBVA Bancomer y algunos que se han hecho presentes 

en meses previos actuando a nombre de Banorte y Santander. 
EL ECONOMISTA, EXCELSIOR  

 

Scotiabank lanza crédito para vivienda en preventa 
Scotiabank anunció un nuevo esquema de financiamiento para comprar vivienda en 
preventa y así aprovechar el potencial que tiene ese mercado, en el que no existen 
productos para los desarrollos inmobiliarios en construcción, dijo Enrique Margain, 
director ejecutivo de crédito hipotecario del banco. Con un crédito tradicional solo 
se puede financiar la compra cuando el inmueble está en una etapa avanzada de 
construcción o finalizada, pero los usuarios no pueden aprovechar el descuento que 
ofrecen las inmobiliarias en las preventas. “Con esa hipoteca las familias podrán 
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ganar una plusvalía relevante  al asegurar el inmueble a precio de preventa, fijar las 
condiciones financieras del crédito y obtener recursos para el enganche”, dijo. 
Explicó que en una primera etapa el crédito Fija tu Tasa estará disponible a partir 
de hoy en seis plazas: Ciudad de México, Estado de México, Guadalajara, 
Monterrey, Querétaro, Puebla y Mérida. Además de ofrecer el crédito en conjunto 
con más de 30 desarrolladores, el banco espera colocar entre mil y mil 500 
financiamientos en el primer año. Ese esquema “impulsará en forma importante las 
preventas en nuestro país, principalmente en vivienda vertical, que tiene un proceso 
de construcción más largo que la horizontal”, concluyó.  

MILENIO DIARIO, EL UNIVERSAL, REFORMA, EXCELSIOR, EL 
ECONOMISTA, EL FINANCIERO, EL SOL DE MEXICO, LA CRONICA  

 

Los bancos y la inteligencia artificial 
El mes de reportes de ganancias de los bancos en el primer semestre del año no 
sólo mostró lo bien que le fue a las instituciones financieras y el gran nivel de 
utilidades que pueden obtener en un país que tiene un bajo nivel de penetración 
bancaria, sino que también fue la oportunidad de mostrar quién va a la vanguardia 
en materia tecnológica y de inversiones. BBVA Bancomer deja atrás por mucho a 
cualquier otro banco en materia de obtención de utilidades. No hay ninguna 
institución hoy que esté siquiera cerca de ganar lo de ellos, pero así también han 
sido el tamaño de las inversiones que han realizado en el país para mantener ese 
nivel.  Y adelantándose una vez más, este año tendrán ya los primeros cajeros en 
operación con lectura de huellas digitales, esto pese a que no son necesariamente 
el banco que inició la verificación de ese elemento en línea para la apertura de 
cuentas, pero logra adelantarse una vez más, a lo que no es una novedad, sino una 
necesidad en el sistema para proteger a los usuarios de retiros no reconocidos en 
ATMs, una de las principales causas de quejas ante la Condusef. Desde el inicio de 
este año se adelantó que hacían ya pruebas para el uso de la inteligencia artificial 
en los procesos del banco, lo que permitirá conocer al cliente y su comportamiento 
para saber cómo actuará si, por ejemplo, se le da más crédito o en qué necesitará 
invertir, y en el futuro ofrecer tasas más personalizadas. Hoy hay diferenciadas de 
acuerdo a ciertos perfiles, pero no especiales para cada cliente. La institución tiene 
ya más de 4 millones de clientes en banca digital y avanzan en vender por esa vía, 
por lo que es una de las áreas en que más invierten. 

EL FINANCIERO, columna de Jeannette Leyva 
 

Ley Fintech en septiembre al Congreso 
Ahora sí el Banco de México ya dio el visto bueno a la Ley de Tecnología Financiera, 
que será enviada al Congreso a principios de septiembre. Como ya le habíamos 
informado, Banxico presentó varias objeciones a la conocida como Ley Fintech, en 
especial con las nuevas Instituciones de Tecnología Financiera (ITF), de activos 
virtuales que operarán con bitcoins y otras monedas virtuales. Como también ya le 
habíamos informado, la subsecretaria de Hacienda, Vanessa Rubio, trabajó a 
marchas forzadas con Agustín Carstens, gobernador de Banxico; Jaime González 
Aguadé, presidente de la CNBV; Norma Alicia Rosas, presidenta de CNSF, y Carlos 
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Ramírez, presidente de Consar, para cumplir con el compromiso de enviar la 
iniciativa de ley a principios de septiembre al Congreso. Entre los cambios 
realizados está que Banxico autorizará caso por caso, en lugar de un registro a las 
Instituciones de Administración de Activos Virtuales, así como las nuevas apis, que 
son aplicaciones de interconexión que permitirán a las entidades financieras poder 
operar con las ITF y también a las nuevas instituciones operar entre sí. 

EXCELSIOR, columna de Maricarmen Cortés 
 

Home Runs Banamex 
La Fundación Alfredo Harp Helú y Compromiso Social Citibanamex celebraron la 
semana pasada 21 años del programa Home Runs, con la entrega de 10 millones 
de pesos a 90 instituciones para beneficiar a 94 mil mexicanos. 

MILENIO DIARIO-LA AFICION, columna de Roberto Fuentes Vivar 
 

Plusvalía de afores suman ocho meses  
A pesar de los altos índices de volatilidad en los mercados, los incrementos en la 
tasa de interés de referencia y las variaciones es en el tipo de cambio, al cierre de 
julio las afores sumaron ocho meses consecutivos de plusvalías o ganancias para 
los trabajadores. La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro 
(Consar) publicó la actualización mensual de los recursos administrados por las 
afores, documento en el que detalla que al cierre de julio las administradoras de 
fondos para el retiro gestionan 3.01 billones de pesos. Esta cifra ya descuenta los 
flujos de retiros correspondientes al mismo mes que ascendieron a 5,750 millones 
de pesos, de acuerdo con el órgano regulador, que preside Carlos Ramírez Fuentes. 

EXCELSIOR, EL ECONOMISTA, MILENIO DIARIO   
 

Fondos ciclos de vida 
La implementación de los fondos ciclos de vida en lugar de las Siefores, que ha 
propuesto Principal, que lleva en México José Antonio Llaneza, podría llevarse entre 
12 y 15 meses, como ha establecido la Consar, que preside Carlos Ramírez 
Fuentes; sin embargo, también es necesario que se revisen los límites de inversión 
para que esta propuesta maximice las inversiones de los ahorros de los trabajadores 
mexicanos. De acuerdo con la OCDE, que dirige José Ángel Gurría, éstos, en 
promedio, alcanzarán 25.5% de su último sueldo como pensión, una tasa de 
reemplazo menor a la que se venía estableciendo en los últimos años, por ello la 
necesidad de tomar acciones lo más pronto posible. 

EXCELSIOR, columna El Contador 
 
 
 

Fondos de inversión logran una captación récord de $180 

mil millones en dos meses 
La repatriación de capitales este año provocó que los fondos de inversión 
registraran una captación récord e histórica de 180 mil millones de pesos tan sólo 
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en los pasados dos meses y se prevé que sigan creciendo en lo que resta de 2017, 
aseveró José Méndez Fabre, presidente de la Asociación Mexicana de Instituciones 
Bursátiles (AMIB). Los fondos de inversión representan el segundo mecanismo de 
ahorro institucional en México, sólo superado por las administradoras de Fondos 
para el Retiro (Afore), con la diferencia de que el primero es ahorro voluntario y el 
segundo obligatorio, aseveró Méndez. El acervo de los fondos de inversión llegó a 
2 billones 180 mil millones de pesos durante julio, equivalentes a 10.5 por ciento del 
producto interno bruto (PIB), mientras las Afore concentran casi 3 billones, precisó 
el presidente de la AMIB, entrevistado tras dar a conocer la segunda carrera atlética 
Escucha a Fondo, en la que participa el organismo en beneficio de los niños sordos 
que atiende el Instituto Pedagógico con Problemas de Lenguaje, que se llevará a 
cabo el 8 de octubre. 

LA JORNADA 
 

BIVA buscaría listar 18 emisoras en promedio al año 
La Bolsa Institucional de Valores (Biva), la segunda plaza bursátil que iniciaría 
operaciones a finales de este año, tiene como meta integrar al mercado a 54 nuevas 
emisoras para los próximos tres años, listaría a 18 empresas en promedio anual. 
De acuerdo con un reporte del analista de Intercam Casa de Bolsa, Erick Medina, 
uno de los objetivos de la BIVA para contribuir con el crecimiento del mercado de 
valores es pasar de las actuales 146 emisoras a alrededor de 200 en dicho periodo. 
En los últimos tres años completos se han listado 11 empresas en la Bolsa Mexicana 
de Valores (BMV), la única que opera en el país, que en promedio anual representan 
3.6 listados. En el 2016 ingresaron tres; en el 2015, seis y en el 2014, dos. 

EL ECONOMISTA  
 

Penetración de seguro para autos al alza 
En México, el seguro de auto de responsabilidad civil o daños a terceros es 
obligatorio para transitar carreteras federales y en 13 estados de la República. Si 
bien se ha avanzado en el tema del aseguramiento de los vehículos, actualmente 
sólo tres de cada 10 coches cuentan con algún tipo de seguro. De acuerdo con 
Guadalupe de la Torre, directora de Daños de Lockton México, la tendencia de 
asegurar vehículos sí ha aumentado ligeramente gracias que el seguro obligatorio 
ha forzado a los usuarios a contratar algún tipo de póliza; sin embargo, es una 
condición muy limitada porque las sumas aseguradas que se piden son bajas. Indicó 
que para incrementar la penetración del seguro no sólo se tendría que poner el 
seguro obligatorio a nivel nacional, sino que las pólizas de éste tengan límites más 
altos. “Los siniestros fuertes están alrededor de los 100,000 pesos, pero hoy los 
autos valen más que eso (...) En promedio, cuando pasa el accidente y un tercero 
involucrado no cuenta con seguro, los daños equivalen a más de 50,000 pesos”, 
explicó. 

EL ECONOMISTA 

Préstamos prendarios aumentarán 20% 
Debido al regreso a clases y al periodo vacacional, la demanda de préstamos 
prendarios crecerá 20 por ciento en este periodo, indicó el director regional de 
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Fundación Dondé, Juan Carlos de la Vega. En conferencia de prensa, el directivo 
destacó que 70 por ciento de los préstamos son por joyería y relojes, mientras que 
el resto se divide en automóviles y aparatos electrónicos, de éstos, 8 por ciento es 
de celulares. Detalló que 20 por ciento de los préstamos se destinarán a  pequeñas 
y medianas empresas y 80 por ciento a personas físicas. En ese contexto, señaló 
que la demanda de préstamos por autos se triplicó en los primeros seis meses del 
año gracias a un nuevo esquema donde el prestatario puede hacer uso del vehículo. 
Otra temporada del año en la que se registra un aumento de demanda en los 
préstamos es en enero, cuando las familias resienten el exceso de gasto de las 
celebraciones de fin de año.  

MILENIO DIARIO  
 

CNBV revocó licencia a tres sofipos en el 2016 
Durante el 2016, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) revocó la 
licencia para operar a tres sociedades financieras populares (sofipos) y a una 
federación de supervisión auxiliar, con la finalidad de seguir en la consolidación de 
este sector, que al cierre del año anterior contaba con 43 entidades en operación. 
Según el reporte anual de la CNBV del 2016, las sofipos a las que se les revocaron 
las licencias fueron Opormex, Sofagro y Alta Servicios Financieros (SF), entidad 
controlada por Alta Grupo, marca que por medio de otras empresas ofrecía 
productos de inversión con atractivos retornos y que terminó con un incumplimiento 
de 4,200 millones de pesos. Con respecto a Alta Servicios Financieros, la CNBV 
detalló que desde el 2015, cuando su controladora tenía ya incumplimientos, esta 
sofipo pretendió realizar una fusión directa con Financiera Mexicana para el 
Desarrollo Rural (Finamigo); sin embargo, en marzo del 2016 ambas entidades 
determinaron no ejecutar la operación. 

EL ECONOMISTA 

Recibirán 200 mdp afectados de Ficrea 
Los afectados por el fraude de Ficrea, que aún no recuperan el total de su inversión, 
recibirán un nuevo pago a finales de agosto que en conjunto sumará de 170 a 200 
millones de pesos, informó Javier Navarro-Velasco, síndico del proceso de concurso 
mercantil. El síndico comentó que aún no está claro cuánto recibirá cada ahorrador 
en este segundo pago vía recuperación de activos de Ficrea. Hasta ahora, sin contar 
el seguro de depósito, los afectados sólo han recuperado en promedio 13.3 por 
ciento de su inversión y es difícil que recuperen la totalidad de su inversión. 
"Desgraciadamente no hay activos para recuperar 100 por ciento o cuando menos 
hasta ahora no los hemos encontrado", comentó el Navarro-Velasco. 

REFORMA 
 

 
 

Pide Guajardo a agricultores nacionales buscar opciones 

en Brasil y Argentina 
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El secretario de Economía, Idelfonso Guajardo, pidió a empresarios y productores 
nacionales de granos, oleaginosas, lácteos y cárnicos  contemplar al sur del 
continente como alternativa de mercado ante el riesgo que representa la 
renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN),  pues 
nadie tiene garantizados resultados con Estados Unidos. “Porque es importante 
tener fuentes alternas de abastecimiento, porque nadie tiene garantizados los 
resultados de esta negociación en Washington y hoy la principal fuente de 
proveeduría que tenemos para granos, oleaginosas, lácteos y proteínas cárnicas es 
Estados Unidos, y grandes productores latinoamericanos existen, por lo tanto, para 
tener credibilidad es necesario tener opciones”, advirtió Paralelo a ello,  Guajardo 
solicitó a los senadores  que le permitan abrir otros mercados alternativos, sobre 
todo en Sudamérica, con Brasil y Argentina —con quienes hay restricciones mutuas 
en materia comercial—, a fin de que pueda tener credibilidad como negociador del 
TLCAN con Estados Unidos y Canadá. 

LA CRONICA  
 

Economía dará informes al Senado sobre revisión del TLC 
A una semana de que inicie la renegociación del Tratado de Libre Comercio de 
América del Norte (TLCAN), el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo 
Villarreal, se comprometió a dar al Senado de la República información oportuna 
sobre el proceso Sin embargo, reiteró que México no develará su estrategia, para 
evitar bloqueos de empresas estadunidenses que pudieran sentirse afectadas. 
Luego de que senadores pidieran ser incorporados y conocer el detalle de las 
conversaciones desde un “cuarto de junto”, el funcionario compareció ante la 
Comisión de Relaciones Exteriores, ante la que indicó que el país está listo para las 
pláticas. Así, tras una exposición inicial, los senadores y el funcionario dialogaron 
durante casi dos horas sobre los detalles de la renegociación, que iniciará el 16 de 
agosto. 

EL UNIVERSAL  
 

EU apuesta en negociación a que México eleve salarios 
Estados Unidos presionará en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de 
América del Norte (TLCAN) para que suban los salarios de los trabajadores 
mexicanos, a fin de restar competitividad a este país y proteger empleos 
estadunidenses, indicó Bloomberg. En una nota publicada ayer, la agencia de 
información financiera destacó que los trabajadores mexicanos ganan una cuarta 
parte que los estadunidenses y que contribuir a cerrar esa brecha quitaría incentivos 
a empresas para transferir su producción de Estados Unidos a México. “El cierre de 
esa brecha podría convencer a las compañías estadounidenses de quedarse, razón 
por la cual los negociadores estadunidenses presionarán por mejores salarios y 
mejores condiciones para los trabajadores mexicanos”, subrayó la nota. El texto 
destaca que los salarios en México se encuentran entre los más bajos entre las 
naciones más desarrolladas del mundo, por lo que la reforma laboral en ese país es 
un objetivo alineado con la meta del presidente Donald Trump de mejorar el TLCAN 
para los trabajadores de Estados Unidos. 
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LA RAZON  

Analistas elevan su previsión de PIB 
La encuesta quincenal de Citibanamex reveló resultados positivos en cuanto a los 
pronósticos de los analistas sobre el crecimiento económico del país así como para 
el precio del dólar estadounidense al cierre del año. El consenso de economistas 
consultados prevé que el Producto Interno Bruto (PIB) cerrará el año con un 
crecimiento de 2.0 por ciento, ligeramente mayor al 1.9 por ciento esperado en el 
sondeo previo. En tanto para el 2018 la expectativa se mantuvo sin cambios en 2.2 
por ciento. Entre los analistas que tienen un mejor estimado para el PIB de 2017 
están los de Santander y J.P. Morgan, que esperan una expansión de 2.5 y 2.4 por 
ciento respectivamente, es decir, mejor que el crecimiento registrado en 2016. Por 
el contrario, Vector y BBVA Bancomer tienen la estimación más baja con 1.6 por 
ciento cada uno. 

EL FINANCIERO 

Citibanamex prevé que el Banxico deje sin cambio tasa de 

referencia 
Luego de siete incrementos consecutivos, Citibanamex espera que el Banco de 
México (Banxico) mantenga sin cambio su tasa de interés de referencia, en 7.0%, 
en su reunión de política monetaria de esta semana. De acuerdo con la Perspectiva 
Semanal del grupo financiero, derivado de este movimiento Citibanamex reitera su 
“pronóstico de la tasa de política monetaria para el cierre de año en su nivel actual 
de 7.0 por ciento”. En ese sentido, destacó que se espera que la decisión de la Junta 
de Gobierno del banco central sea unánime, luego de que en su junta previa el 
Banxico optó por un alza de 25 puntos base, aunque uno de los miembros votó para 
mantenerla sin cambio. Desde entonces, precisó, la retórica ha sido afinada para 
sugerir que mientras el nivel actual de 7.0% es visto como la “tasa terminal”, la 
posibilidad de cambios en la dirección opuesta (recortes) por ahora sigue siendo 
pequeña. 

EL ECONOMISTA  
 

Coparmex: falso, que la propuesta fiscal busque reducir los 

ingresos 
La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) insistirá en su 
planteamiento de reducir impuestos de manera gradual, con el propósito de buscar 
mecanismos para ampliar la base gravable e incrementar así los ingresos 
tributarios. “La propuesta fiscal de la Coparmex no pretende en forma alguna quitar 
recursos al gobierno federal, sino, por el contrario, busca mecanismos para ampliar 
la base gravable para que más personas contribuyan y paguen impuestos, y de esa 
manera se incrementen los ingresos tributarios”, manifestó el presidente de la 
organización patronal, Gustavo de Hoyos Walther. En un mensaje a los afiliados a 
la Coparmex, De Hoyos Wal-ther omitió referirse de manera directa a la postura del 
Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp), el cual calificó de 
irresponsable el domingo pasado su propuesta fiscal, difundida la semana anterior. 
El mensaje del presidente de la Coparmex no es una contestación como tal, sino 
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una explicación más amplia de la propuesta, “tomando en cuenta” los comentarios 
vertidos por el Ceesp, comentó una fuente a La Jornada. 

LA JORNADA  
 

 
 
 

Trabajamos para hacer visibles a los pueblos indígenas: 

Peña 
El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que su administración ha trabajado para 
“hacer visibles” a las comunidades indígenas en nuestro país y señaló que se han 
establecido políticas específicas para que estados como Chiapas, Oaxaca y 
Guerrero tengan más industrialización y “vayamos dejando atrás el asistencialismo”. 
Recordó que en su primer encuentro como presidente con las comunidades 
indígenas “me pidieron ser visibles, me pidieron ser notorias, me pidieron un espacio 
de atención a estas comunidades y esto ha venido ocurriendo en esta 
administración”. De gira por Chiapas, donde encabezó la conmemoración del Día 
Internacional de los Pueblos Indígenas, el mandatario señaló que por décadas se 
han destinado recursos para esta zona del país, pero no se ha logrado revertir las 
condiciones de rezago social. Por eso, señaló, “tenemos que cambiar, tenemos que 
transformar y tenemos que hacer parte a la comunidad de estos cambios.  

MILENIO DIARIO  
 

El Tricolor alista baterías para reformarse 
A fin de detallar los lineamientos que seguirá la asamblea nacional del PRI, que 
tendrá lugar este sábado y en la que se aprobarán reformas en sus estatutos y 
también en su programa de acción, la dirigencia del partido, encabezada por 
Enrique Ochoa Reza, llevó a cabo ayer una reunión en su sede nacional, la cual 
duró hasta altas horas de la noche. En la reunión participaron representantes de 
todas sus instancias y organismos, como la Confederación Nacional de 
Organizaciones Populares, la Confederación Nacional Campesina y la Fundación 
Colosio, entre otros. Además, acudieron gobernadores y contendientes en pasadas 
elecciones, como Lorena Martínez, quien se señala que este martes será nombrada 
secretaria general de Movimiento Territorial. En tanto, el Revolucionario Institucional 
dio a conocer ayer los nombres de los militantes designados para que presidan las 
distintas mesas que tendrán lugar en diversas sedes. 

LA JORNADA  
 
 

Gubernaturas abren el apetito en Senado: 20% se apunta a 

Puebla, Tabasco... 
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El 20 por ciento de los senadores buscan una candidatura rumbo a las elecciones 
de 2018. De los 128 legisladores, 26 han levantado la mano o han sido destapados 
por militantes dentro de sus partidos como cartas fuertes para ser abanderados en 
busca de una de las nueve gubernaturas que estará en jugo el próximo año. Los 
senadores moverán sus piezas en sus estados para convertirse en candidatos a la 
par del próximo periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión, que 
arrancará el 1 de septiembre. En la capital del país es donde más legisladores 
buscan ser Jefe de Gobierno. Desde el 2013, el ahora presidente del Senado, Pablo 
Escudero, expresó su deseo por contender por este cargo al concluir su ciclo como 
legislador, mientras que el morenista Mario Delgado se sumó a la contienda y 
buscará también ser candidato, e incluso ya comenzó con una campaña en redes 
sociales para destacar su trabajo a favor la Ciudad de México. 

LA RAZON  

Leonel Godoy y Pablo Gómez anuncian su apoyo a AMLO 
Los exdirigentes nacionales del PRD, Leonel Godoy y Pablo Gómez, así como el 
dirigente de la corriente Militantes de Izquierda, Carlos Sotelo García, anunciaron 
su apoyo  a Andrés Manuel López Obrador de  cara a las elecciones presidenciales 
del 2018. En su pronunciamiento, rechazaron la posibilidad de que el PRD vaya en 
alianza con el PAN aglutinados en el Frente Amplio Democrático de cara al 2018 y 
acusaron que ello atenta contra los estatutos y la normativa interna del sol azteca. 
Carlos Sotelo llamó a la militancia del PRD a sumarse a López Obrador y anunció 
que crearán comités de apoyo a nivel nacional para apoyar el proyecto del 
tabasqueño. “Convocamos a nuestras compañeras y compañeros del PRD, 
construiremos comités amplios de apoyo a López Obrador en todas las entidades 
del país en el que se organice todo aquel que coincida con esta decisión”, 
estableció. 

LA CRONICA  
 

Hoy, Del Mazo recibe su constancia en el Estado de México 
Este martes, Alfredo del Mazo Maza, recibirá la constancia de mayoría por parte del 
Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), que le acredita como gobernador 
electo de esa entidad. De acuerdo con el orden del día de la sesión de este martes 
en el IEEM, se aprobará el cómputo final de la elección ordinaria para elegir 
gobernador constitucional del Estado de México para el periodo comprendido del 16 
de septiembre de 2017 al 15 de septiembre de 2023. Además, se emitirán las 
declaraciones de validez de la elección y de Gobernador electo del Estado de 
México. Ante ello, la ex candidata de Morena a la gubernatura mexiquense, Delfina 
Gómez Álvarez (quien quedó en segundo lugar en la elección) pidió al IEEM evitar 
un “albazo” al imponer de gobernador a Alfredo del Mazo Maza, y exigió esperar el 
resultado de impugnación de la elección realizado ante la Sala del Tribunal del 
Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). 

24 HORAS 
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El FMI eleva pronóstico de crecimiento mundial 
La economía mundial muestra buena salud en general, por lo que el Fondo 
Monetario Internacional pronostica crecimiento de 3.5 por ciento en 2017, frente al 
3.2 por ciento del año pasado, pese a preocupación de potencias como Estados 
Unidos y China. Las economías avanzadas se mantienen estables, mientras que 
las economías emergentes están proyectadas para marcar el mayor crecimiento en 
tres años. Las exportaciones de Japón, la tercera economía mundial, aumentaron 
por tercer trimestre consecutivo durante el periodo de enero de 2017, apoyadas por 
la demanda en el extranjero, destacó el diario Nikkei. A su vez, las ventas de 
automóviles nuevos en los Estados Unidos en los primeros seis meses de 2017 
registraron su primera caída interanual en ocho años. 

LA CRONICA  

May niega monto de factura por Brexit 
Reino Unido no reconoce lo publicado en medios de comunicación sobre que está 
dispuesto a pagar 40,000 millones de euros para salir de la Unión Europea (UE). El 
portavoz de la primera ministra, Theresa May, señaló que no reconoce la cifra de la 
llamada “factura de salida”, uno de los primeros temas de la agenda negociadora 
del Brexit y también uno de los más polémicos, informa Reuters. La UE ha 
presentado una cifra de 60,000 millones de euros, mientras que Reino Unido no ha 
indicado cuánto estaría dispuesto a pagar. El Sunday Telegraph asegura que Reino 
Unido estaría dispuesto a abonar hasta 40,000 millones de euros, citando a tres 
fuentes anónimas familiarizadas con la estrategia de negociación británica. “Sobre 
esta cifra, no la reconozco”, ha dicho hoy el portavoz de May a los periodistas. 

EL ECONOMISTA  

Tencent intensifica su lucha contra Alibaba 
Tencent desarrolla un sistema de puntaje de crédito, ya que intensifica la lucha con 
su rival Alibaba por la participación en el mercado de pagos móviles de China, que 
tiene un valor de 5.5 billones de dólares. Ant Financial, la filial de pagos de Alibaba, 
lanzó su Sesame Credit hace dos años, con el que transforma los datos que tiene 
sobre sus consumidores en una medida para su confiabilidad, proporcionando 
tranquilidad a las pequeñas empresas y a los consumidores por igual. Alipay, el 
servicio de pagos móviles de Ant Financial, tiene 520 millones de usuarios. Ahora 
Tencent busca lanzar un servicio similar, que de la misma manera explica las 
historias sociales y financieras de los usuarios para evaluar su riesgo de crédito. El 
puntaje de crédito es popular en China, sobre todo entre los suscriptores más 
jóvenes que carecen de un historial crediticio pero que podrían ser elegibles para 
recibir una puntuación más alta que les podría permitir alquilar habitaciones de hotel, 
bicicletas o cargadores de teléfono sin tener que dejar un depósito. 

MILENIO DIARIO  
 

Lanzan ciberataque contra Venezuela 
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La rebeldía contra el Gobierno de Nicolás Maduro se extendió al ciberespacio. Unos 
40 portales de internet de instituciones estatales de Venezuela fueron afectados 
ayer por un hackeo, del cual se responsabilizó un grupo que colgó panfletos en los 
sitios llamando a una insurrección armada. El grupo responsable por la ofensiva se 
identificó como The Binary Guardians (Los Guardianes Binarios). Uno de los 
afectados fue el Consejo Nacional Electoral (CNE), en cuya página de internet se 
invitaba a los uniformados del país a unirse a las unidades militares y policiales 
declaradas en rebeldía. El ataque cibernético ocurrió horas después de que las 
Fuerzas Armadas del país repelieran un asalto contra un cuartel en la ciudad central 
de Valencia. 

REFORMA 
 

 
 

Banca privada manejó con éxito turbulencias 
Los bancos privados manejaron con éxito las turbulencias regulatorias y políticas en 
el 2016, mientras que sus activos bajo administración crecieron casi 4% en 
promedio, de acuerdo con el reporte Global Private Banking Benchmark 2017. De 
acuerdo con el reporte de la consultoría Scorpio Partnership, las empresas 
evaluadas gestionan un total de 16.9 billones de dólares en activos de clientes, 
mientras que la industria total maneja 21.1 billones de dólares. En lo que se refiere 
a los coeficientes de rentabilidad, éstos cayeron por debajo de 80% por primera vez 
desde el 2012, “lo que refleja los esfuerzos concertados de los gestores de riqueza 
para reducir costos a pesar de las continuas presiones de cumplimiento. El fuerte 
crecimiento de la rentabilidad enmascaró la lucha subyacente de la industria para 
mejorar los ingresos, con el ingreso de operación creciendo sólo 0.04 por ciento”. 

EL ECONOMISTA  

 

Accionistas de Popular piden revocar operación 
Cerca de 6,000 accionistas del Banco Popular impugnaron ante el Tribunal de 
Justicia de la Unión Europea (TJUE) la operación impulsada por la Junta Única de 
Resolución (JUR), por la que la entidad fue adjudicada al Banco Santander al precio 
simbólico de 1 euro. Asimismo el bufete Cremades y Asociados busca invalidar la 
resolución anunciada el pasado 7 de junio y ha solicitado una compensación 
equivalente al valor neto de los activos del Popular en esa fecha así como la 
comparecencia, entre otros, del ministro de Economía, Luis de Guindos, del 
gobernador del Banco de España, Luis María Linde, y de la vicepresidenta del 
Gobierno, Soraya Saénz de Santamaría. También de la presidenta de la JUR, Elke 
König, de la presidenta del consejo de supervisión del Banco Central Europeo 
(BCE), Danièle Nouy, y del presidente del Fondo de Reestructuración Bancaria 
(FROB), Jaime Ponce. 

EL ECONOMISTA 
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Récord, en la deuda de tarjetas en EU 
La deuda de los estadounidenses en tarjetas de crédito acaba de superar un hito 
ominoso, batiendo un récord establecido justo antes de que el sistema financiero 
mundial casi colapsara en 2008. Llegó a 1.02 billones de dólares en junio, según la 
Reserva Federal, conforme bancos como Citigroup y JPMorgan compiten por 
clientes que arrastren saldos mes a mes, un negocio lucrativo en un periodo de 
bajas tasas de interés. La apuesta es que esta vez la historia no terminará tan mal. 
En 2008 la caída de los precios de las casas ocasionó un colapso financiero global 
y después de que la tasa de desempleo subió 10 por ciento, los bancos registraron 
rebajas contables de más de 100 mil millones de dó- lares en sus préstamos en 
tarjetas. Los inversionistas están nerviosos desde febrero, cuando estos créditos 
bordearon un billón de dólares, por la posibilidad que aumenten los incumplimientos. 

EL FINANCIERO 

Sale DB de ranking 
Deutsche Bank salió de la lista de los 15 principales bancos privados del mundo en 
2016, según una clasificación divulgada de los mayores gestores de patrimonio 
compilada por Scorpio Partnership.  
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MERCADOS 

 
 

Bolsas 
 Cierre 04/ago/17 Cierre 07/ago/17 Variación 

S&P/BMV IPC 51,328.29 51,389.27 0.12%  

DJI  22,092.81 22,118.42 0.12%  

Nasdaq 6,351.56 6,383.77 0.51%  

S&P 500 2,476.83 2,480.91 0.16%  

Bovespa 66,897.99 67,939.66 1.56%  

Merval 21,703.90 21,478.44 1.04%  

Ibex 10,658.40 10.676,50 0.17%  

Nikkei 19,952.33 20,055.89 0.52%  

Hang Seng 27,562.68 27,690.36 0.46%  

Shanghai Composite 3,262.08 3,279.46 0.53%  

Tasas 
 Cierre 04/ago/17 Cierre 07/ago/17 Variación 

TIIE (28) 3.3775 7.3725 0.0050  

TIIE (91) 7.3900 7.3850 0.0050  

Cetes (28) 6.99 6.99 = 

Cetes (175) 7.15 7.15 = 

UDI 5.767655 5.770202 0.002547  

Divisas 
 Cierre 04/ago/17 Cierre 07/ago/17 Variación 

Dólar Spot 17.8860 17.9470 0.0610  

Onza Troy NY 1,259.35 1,258.67 0.68  

 
 Cierre 04/ago/17 Cierre 07/ago/17 Variación 

Mezcla Mexicana  46.28 46.17 0.11  

WTI   49.58 49.39 0.19  

Brent  52.42 52.37 0.05  

  
                  
      

 
 


